

Zwillingsclub hilft Zittauer Zwillingen

Zittau. Der Deutsche Zwillingsclub hat eine Spendenaktion für die unterernährten und wahrscheinlich misshandelten Zwillinge aus Zittau angeschoben.

Die zweijährigen Mädchen waren im März ins Krankenhaus gebracht und diesen Monat aus der Uniklinik Dresden entlassen worden. Der Zwillingsclub war durch einen Artikel in der SZ auf den Fall aufmerksam geworden. Für die Mädchen werden Bekleidung, Spielzeug und Geld gesammelt.

„Mit der Aktion möchten wir unsere Solidarität und Mitgefühl unter uns Zwillingen zum Ausdruck bringen“, sagte Gwendolin Scheibe. Die 29-Jährige ist gemeinsam mit ihrer Schwester Nadine für die Vorstandsarbeit des Vereins zuständig. Die Spenden werden am 26. Juni in Bischofswerda übergeben.

Der Deutsche Zwillingsclub hat in ganz Deutschland rund 120 Zwillingspaare als Mitglieder. Er wurde 1985 in Werdau gegründet. (SZ/mk)

🌐 www.deutscher-zwillingsclub.de

SZ 19.06.2009